
zinfandel

   Lors d'un voyage en Californie dans les années 90,
     nous sommes tombés amoureux du Zinfandel !
      Après de longues démarches avec l’administration
      française pour avoir le droit de planter du Zinfandel,
    nous avons eu notre premier hectare en 1998. 
 Aujourd'hui, nous sommes fiers de nos trois hectares,
 toujours uniques en France. toujours uniques en France.

Les seuls hectares de Zinfandel en France!


